Con motivo de la crisis del COVID 19 y formando parte de nuestro compromiso de apoyo y asistencia frente a la violencia de género, el Servicio de Igualdad del Ayuntamiento de Zaragoza pone en marcha una campaña contra la violencia de género, dirigida tanto a las víctimas de violencia de género como al conjunto de la ciudadanía.

La campaña NO ESTÁS SOLA, está dirigida a las víctimas de violencia de género y su objetivo es dar a conocer los servicios disponibles durante el estado de alarma, además de hacerles sentir que no están solas.

La campaña HAZLO POR ELLA con el lema " No te calles, ayúdale", está dirigida al conjunto de la ciudadanía con el objetivo de sensibilizar y hacer un llamamiento a trabajar unidos frente a un problema que no es privado, alertando de situaciones de violencia dentro de los hogares y concienciando por el buen trato durante el periodo de confinamiento.

El material gráfico de las campañas se encuentra disponible en la web del Ayuntamiento de Zaragoza  $\frac{https://bit.ly/2X10kDE}{https://bit.ly/2X10kDE}$ .

Solicitamos vuestra colaboración para su difusión a través de vuestras redes sociales, listados de correos electrónicos o cualquier otro medio de difusión que dispongais.

Os recordamos que en estos días seguimos atendiendo vuestras consultas en el correo electrónico <u>casamujer@zaragoza.es</u> y que toda la información actualizada la podéis seguir a través de nuestra web <u>www.zaragoza.es/mujer</u> [1] y las Redes Sociales del Servicio de Igualdad:

Facebook: Igualdad Zaragoza - Casa de la mujer

https://www.facebook.com/IgualdadZGZ/

Twitter: @IgualdadZGZ <a href="https://twitter.com/IgualdadZGZ">https://twitter.com/IgualdadZGZ</a>

Muchas gracias por vuestra ayuda en estos momentos tan importantes.